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ATA DA 24ª SESSÃO EXTRAORDINÁRIA, DO CONSELHO DO CENTRO DE 2 

CIÊNCIAS DA NATUREZA  3 

Data e horário: 08/11/2016- 9h. 4 

Local: Sala de reuniões, bloco quatro 5 

Presidência: Prof. Dr. Alberto Luciano Carmassi 6 

Secretária: Beatriz Aparecida Costa 7 

Membros presentes: Prof. Dr. Alberto Luciano Carmassi (Presidente em exercício do CoC CCN); 8 

Prof. Dr. Ângelo Luiz Fazani Cavallieri (Coordenador do Curso de Engenharia de Alimentos); Prof. 9 

Dr. Edison Tutomu Kato Junior (Vice- Coordenador do Curso de Engenharia de Alimentos); Profa. 10 

Dra. Giulianna Rondineli Carmassi (Coordenadora do Curso de Ciências Biológicas); Profa. Dra. 11 

Mônica Helena Marcon Teixeira Assumpção (Coordenadora do Curso de Engenharia Ambiental); 12 

Prof. Dr. Edenis Cesar de Oliveira (Vice- Coordenador do Curso de Administração); Prof. Dr. 13 

Gustavo Fonseca de Almeida (representando o Curso de Engenharia Agronômica); Alex Elias 14 

Carlino (técnico-administrativo); Vínicius Rainer Boniolo (discente de graduação); Profa. Me. 15 

Fabiana Santos Cotrim (Coordenadora Acadêmica –convidada). 16 

1 Expediente 17 

1-1 Comunicações da Presidência 18 

 Questionamento do Conselho do Curso de Engenharia Ambiental referente aos critérios adotados 19 

para a distribuição de vagas de docentes no Centro de Ciências da Natureza: o Presidente do CoC 20 

Professor Dr. Alberto Luciano Carmassi, esclareceu que a mudança nas diretrizes para distribuição 21 

de vagas deu-se devido ao não cumprimento do Ministério da Educação em disponibilizar oitenta e 22 

três códigos de vagas para docentes, fazendo com que o Campus Lagoa do Sino passasse a trabalhar 23 

em um cenário de incertezas, sendo assim, foi necessário alterar o critério de redistribuição de 24 

vagas, que passou a levar em consideração a carga horária atribuída à vaga. Ressaltou ainda que 25 

desde a implantação do campus, toda definição de área para preenchimento de vagas foi realizada 26 

no Conselho de Centro, pelas coordenações de curso e atualmente podem contar com a importante 27 

atuação da coordenação acadêmica no levantamento de dados para definição de novas vagas. A 28 

Profa. Dra. Mônica Helena Marcon Teixeira, Coordenadora do curso de Engenharia Ambiental 29 

destacou que o intuito do ofício era apenas a solicitação de um esclarecimento, pois levará essas 30 

informações ao Conselho do Curso de Engenharia Ambiental. 31 
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1.2 Comunicação dos membros a) Professor Dr. Gustavo Fonseca de Almeida informou que está 32 

representando o Curso de Engenharia Agronômica, tendo em vista o afastamento do coordenador e 33 

férias do vice coordenador do curso. b) André Pereira da Silva informou que no dia dezesseis de 34 

novembro haverá um evento em que o Senhor Raduan Nassar estará presente e solicitou que seja 35 

informado a todos os docentes. 36 

2 - Ordem do dia2.1- Greve dos Servidores Técnico-Administrativos em Educação e dos discentes 37 

do CCN. O presidente do Conselho, Prof. Dr. Alberto Luciano Carmassi, esclareceu que conforme 38 

Assembleia Geral Extraordinária dos Discentes, ocorrida no dia vinte e seis de outubro, ficou 39 

definido que os discentes entrarão em greve a partir do dia onze de novembro. É necessário que o 40 

Centro tome uma posição sobre a greve estudantil, pois haverá um período entre o início da greve e 41 

o reconhecimento como legítima ou não pelo Conselho Universitário, sendo assim, sugere que as 42 

atividades acadêmicas deverão ser provisoriamente suspensas até a próxima reunião do Conselho 43 

Universitário onde será definida a legitimidade. A coordenadora acadêmica, professora Me. Fabiana 44 

Santos Cotrim lembra que não há uma legislação específica sobre como proceder nesses casos, 45 

acredita que o primeiro passo é reconhecer como legítima ou não a greve estudantil e talvez 46 

congelar o calendário para que nenhuma atividade avaliativa seja feita nesse período, respaldando 47 

os alunos que terão direito a repor as atividades suspensas no período do dia onze de novembro, 48 

início da greve, até a decisão do ConsUni. Professor Ângelo salienta que reconhecendo o 49 

movimento o Centro de Ciências da Natureza mostra que a Campus Lagoa do Sino quer, uma 50 

Universidade onde as categorias tem o direito à participação, discussão e sua autonomia enquanto 51 

membros da construção da Universidade. O discente Vinícius, representando o Diretório Estudantil, 52 

leu a solicitação feita ao CoC-CCN para reconhecimento como legítima a greve estudantil. Após 53 

alguns questionamentos, esclarecimentos e explanações, o presidente do Conselho, prof. Alberto 54 

colocou em votação: reconhecimento como legítima a greve estudantil, congelamento do calendário 55 

a partir do dia onze de novembro até o dia da próxima reunião do Conselho Universitário e 56 

orientação aos docentes sobre tal congelamento. Aprovado por unanimidade.  57 

 2.2- Homologação da Avaliação de Desempenho em Estágio Probatório e Estabilidade dos 58 

servidores: Valdir César Faria, Gustavo Mastrodomênico, Gustavo Fonseca de Almeida, Jonathan 59 

Gazzola, Héber Lombardi de Carvalho, Edenis Cesar de Oliveira, Naja Brandão Santana, Alexandra 60 

Sanches, Leandro de Lima Santos, Alice Miguel de Paula Peres, Claudia Marisse dos Santos Rotta, 61 

Laíze Aparecida Ferreira Vilela, Rafael Eduardo Chiodi, Natan de Jesus Pimentel Filho, Iuri 62 

Emanuel de Paula Ferreira e Rodrigo Neves Marques. Aprovadas por unanimidade pelos 63 

conselheiros. 64 
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2.3- Homologação do relatório do afastamento do Professor Rodrigo Neves Marques, para 65 

participar XXV Congresso de Entomology, na Flórida-EUA, entre os dias 23 de setembro e 03 de 66 

outubro de 2016. Aprovado por unanimidade pelos conselheiros. 67 

Nada mais havendo a tratar, o senhor Presidente agradeceu a presença de todos e  a colaboração dos 68 

senhores conselheiros, declarando encerrada a presente  reunião, da qual, eu, Beatriz Aparecida 69 

Costa, redigi a presente ata, que assino,________________após ser assinada pelo senhor Presidente 70 

e demais membros presentes. 71 

 Prof. Dr. Alberto Luciano Carmassi __________________________________________________ 72 

 73 

 Prof. Dr. Ângelo Luiz Fazani Cavallieri _______________________________________________ 74 

 75 

 Prof. Dr. Edison Tutomu Kato Junior _________________________________________________ 76 

 77 

 Profa. Dra. Giulianna Rondineli Carmassi _____________________________________________ 78 

 79 

 Profa. Dra. Mônica Helena Marcon Teixeira Assumpção__________________________________ 80 

 81 

 Prof. Dr. Edenis Cesar de Oliveira ___________________________________________________ 82 

 83 

 Prof. Dr. Gustavo Fonseca de Almeida ________________________________________________ 84 

 85 

 Alex Elias Carlino ________________________________________________________________ 86 

 87 

 Vínicius Rainer Boniolo ___________________________________________________________ 88 


